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Un 10% del total retorna al mercado a traves de las tiendas

de segunda mano 0 los mercadillos

Va se recogen 67 toneladas
de ropa usada

JORDIABAyA

Las
25 desecherias del Valles

Oriental recogieron durante

2007, un total de 67 tonela

das de ropa y zapatos usados

dentro del programa de in

serdon sociolaboral "Roba ami

ga", impulsado por la Fundacion

Un sol mon de la Obra Social de

Caixa Catalunya y el Arca del

Maresme, que en el Valles Orien

tal se implanto en abril de 2006

gracias a un convenio con el

Consorci per a la Gestio de Resi

dus. Las mas de 67 toneladas de

ropa y zapatos usados recupera
dos el afio pasado "suponen un

aumento del 40% respecto al ana an

terior", explico el presidente del
Consorci per a la Gestio de Resi

dus del Valles Oriental, Joan Se

guer. EI presidente se congratulo
por las cifras y afirmo que "esta-

Granollers es la poblaion que mas kilos de ropo recupera.

mas muy satisfechos can este aumento

de material recogido". Para Seguer,
el proyecto cumple con varios fi

nes importantes "reciclar; separar y
reutilizar la ropa, y ayudar a la rein-

serdon sociolabora!". El consorcio

y las entidades Un sol mon y Ar

ca del Maresme, firrnaron el pa
sado viemes un acuerdo de cola
boradon de un afio de duradon

para que las 25 desecherias co

marcales continuaran recogiendo
ropa y zapatos usados en los con

tenedores especiamente habilita

dos para ello. La ropa que se re

coge pasa un proceso de selec

cion para recuperar las piezas en

buen estado y se reintroduce en

el mercado a traves de tiendas de

segunda mana y mercadillos. Se

calcula que el reaprovechamien
to por esta via afecta al 10% del
total de ropa y calzado. Otra par
te se destina para los paises afri

canos, mientras que el volumen

mayor, mas del 60%, se destina

al recidaje.
El programa "Roba amiga", se

gun se explico. da trabajo a un

total de 10 personas con dificul
tades de insercion laboral. Con

cretamente, se trata de un trabajo
destinado para mujeres y mayo
res de 45 afios.

Por municipios, Granollers es

el que recogio el afio pasado mas

volumen de ropa con 10.000 ki

los entre las dos desecherias del
termino municipal, le sigue Mo

llet del Valles con cerca de 8.000

kilos. Tambien destacan dos de

secherias, la de Bigues i Riells y la

de Sant Antoni de Vilamajor, que
han conseguido reunir mas de

4.000 kilos cada una.

Xavier Solanas

UALLfS .

VILANOVA

Macias participa en un acto sobre las

lineas de alta tension

Xavier Solanas

CARDEDEU

La Policia Local inicia una campana
de-control de los ruidos de las motos

El inspector de la Policia Local, Carles Griny6, presento el pasado vier

nes la campafia de control de ruidos que el cuerpo ejercera sobre las mo

tocidetas que circulen por las calles del municipio. Tal y como explico
Grinyo, la campafia empezo a llevarse a cabo el pasado 16 de abril y se

mantendra hasta principios de otofio. cubriendo de esta manera la tem

porada de "bonanza dimdtica" durante la cual es mas frecuente el uso de

las motocidetas por parte de sus propietarios. A 10 largo de la campafia, el

cuerpo policial realizara entre dos 'y tres controles semanales durante los

tumos de tarde y noche, es decir, cuando mas molestias pueden ocasio

nar a los vecinos los ruidos de las motocidetas. En el caso de identificar a

un vehfculo que no se ajuste a las actuales ordenanzas de Ruido y Circu

Iadon, se procedera a su inmovilizadon y a la sandon pertinente contra

el propietario, una multa de 100 euros que podra evitarse si en un plazo
de diez mas se hacen los ajustes necesarios en el vehfculo. La campafia se

presento el viemes por la tarde en el cruce de las calles Verge del Pilar y
Doctor Klein, donde se habfa habilitado un punto de control. RdV

El diputado al Congreso de los Diputados, Pere Macias, presidio el

pasado viemes, en Vilanova del Valles, una jomada tecnica, de ambito

coarnrcal, sobre el paso de lfneas de alta tension. El acto conto tambien

con la presencia del diputado Jordi Turull y el presidente comarcal

de cm, Carles Segura ademas de regidores y alcaldes de la federadon

procedentes de diferentes poblaciones de la comarca. A resefiar tam

bien la presencia del alcalde independiente de Vilanova, Oriol

Safont, quien agradecio la invitadon de los convergentes. Durante el

acto diferentes tecnicos expusieron las diversas altemativas existentes

al paso de las lfneas de alta tension asf como las diferentes ayudas que

se pueden ofrecer desde la administradon para paliar el irnpacto de es

tas infraestructuras. En el acto se planteo la posibilidad de que una li

nea que pasa por el municipio actualmente aumente su potencia. A

este respecto, tanto Turull como Macias se comprometieron a hacer las

preguntas y gestiones necesarias ante la administradon del Estado y la

de la Generalitat para dilucidar esa cuestion. RdV
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